

5 avril 2021. Photo de la rentrée scolaire à l'école maternelle.

Les enfants étaient accompagnés de leurs parents en vue se s'accorder avec le corps enseignant et le responsable du Foyer de paix sur les nouvelles normes d'accompagnement de formation.



Jour de rentrée et de proclamation des résultats du premier trimestre à l'école maternelle du Foyer de paix. Le confinement avait précipité la fermeture des écoles. Les cadeaux sont remis à tous les élèves pour les encourager à tenir bon jusqu'à la fin de l'année. Cadeaux : crayons, porte-clés, des petits ballons, communément appelés : "Kaloke".

Merci à tous nos bienfaiteurs pour ces précieux cadeaux.





Crépissage de la future classe de l'école maternelle.

Les jeunes maçons formés à l'école Saint Joseph au chantier du Foyer de Paix. Crépissage de la future classe de l'école maternelle. L'actuelle classe en matériaux semi durables n'est plus aux normes par rapport au nombre d'enfants.



Repiquer les plantes médicinales

Repiquer les plantes médicinales pour les replanter et les multiplier en vue de la vulgarisation. Ici, l'artémisia.



Le savoir-faire des mécaniciens

Ma voiture en panne peut compter sur le savoir-faire des apprenants en mécanique automobile à l'école St Joseph pour espérer une seconde vie.

Il faut rappeler que l'école St Joseph a été construite selon la vision du Foyer de Paix : promouvoir les métiers professionnels pour créer du travail pour les jeunes, en général, et pour les ex-enfants soldats, en particulier. Nous sommes reconnaissants envers l'Association Appel du pauvre qui nous a accompagné et soutenu la construction des bâtiments et des ateliers de mécanique automobile, de maçonnerie, de menuiserie, et de coupe et couture.

